

## **"Eine gemeinsame Kirche": Maria 2.0-Gruppe in München**

München (dpa/lby) - Rund zwei Jahre, nachdem die Reform-Initiative Maria 2.0 erstmals Schlagzeilen machte, hat nun auch München eine Gruppe.

....

Sie will auch Opfern von sexuellem Missbrauch in der Kirche eine Stimme geben und arbeitet eng mit anderen Reformbewegungen wie "Wir sind Kirche" zusammen.

Hoffnung setzt die Initiative auch auf den Synodalen Weg, den Reformprozess in der katholischen Kirche, der sich mit Themen wie Priestertum, Rolle der Frau und Sexualmoral befasst. Die Erfahrungen dort seien aber bislang zum Teil eher ernüchternd. Eine Teilnehmerin sagte: "Es rockt halt wenig." Eine andere beklagte sich über ihre Rolle in ihrer Kirchengemeinde: "Wir dürfen Kuchen backen und das war's."

**Auch der Sprecher der Reformbewegung "Wir sind Kirche", Christian Weisner, betonte, die Auseinandersetzungen beim Synodalen Weg müssten möglicherweise härter geführt, der Prozess an sich transparenter werden. "Nachdem die Probleme 40 Jahre lang unter den Teppich gekehrt wurden, muss es krachen."**

<https://www rtl de/cms/eine-gemeinsame-kirche-maria-2-0-gruppe-in-muenchen-4690013 html>

Zuletzt geändert am 23.01.2021